

子ども達の声に戻って来ました

木々の緑の鮮やかさとともに、日差しの強い季節となりました。

子ども達にとって待ちに待った学校再開ができ、寂しかった校内に子ども達の声に戻って来ました。

子ども達は、新型コロナ感染症対策のため、マスク着用、手洗いの励行や距離を取るなど『新しい生活様式』のため「我慢と協力」の学校生活です。

新しい学校生活様式の合い言葉

マスク、手洗い、距離とって

しかしながら子ども達の表情は、元気いっぱい、マスク越しの丁寧な挨拶してくれる子も多くいます。うれしい限りです。

■宇島小学校では、引き続き以下の感染症予防対策を実施します

※ 5月18日に次亜塩素酸水の噴霧による校内消毒を行いました。

○登校時の検温確認

- ・校舎に入る前、家で検温をしているかどうかのチェック（当面実施）及び教室での確認

○学習中や休み時間の取組

- ・可能な限り、窓を開け換気を行いながら、可能な限り机の間隔をとり、授業を行っています。
- ・マスクを着用し、授業中の大きな声での対話や合唱等は、当面見合わせた活動としています。
- ・こまめな手洗いを指導するとともに各教室に手指消毒用の次亜塩素酸水を使用できるよう準備をしています。
- ・休み時間、トイレや靴箱付近が混雑しないよう工夫し、距離をとって並ぶよう指導しています。
- ・運動場で遊具などを使った場合は、必ず手をしっかり洗うようにしています。

○給食時間の取組

- ・準備時間、マスクを確実に着用します。
- ・配膳台は消毒をし、児童机を台ふきでふいています。
- ・前後、席を離して、前を向いて静かに食べるようにしています。
- ・食後の歯磨きは、手洗い場の密集を避けるため、しばらく希望者のみとしています。

※3密（密閉、密集、密接）とならないよう、注意深く教育活動を行っていきます。

■保護者の皆様へ 毎日のお願い

○毎朝の検温（熱や風邪症状がないことを確認して登校させてください。症状等がある場合は休養させて下さい。）

○マスクの着用（マスク入れの準備をお願いします。給食中や強めの運動をする際などに必要です。）

○ハンカチや汗ふきタオルを3枚以上

（こまめな手洗い等のため、多く必要です。使ったものを入れるレジ袋等も併せてお願いします。）

■今年度の水泳学習について

国の通知により、プールにおける新型コロナウイルスの水中感染のリスクは低いものの「密集・密接を避けるなど、児童の安全が確保できないと判断される場合は、今年度における水泳学習の実施を控える」と示されました。豊前市では、更衣室等での密集が心配されることやバスなどの送迎等の状況を総合的な勘案し、今年度の授業における水泳学習を中止することになりました。どうぞご理解いただきますようお願いいたします。